

大阪地方本部「2023年安全を誓う集い」開催

With/Afterコロナと
前進して今年こそしよう!!

大阪地方本部は1月10日(火)、ホテルグランヴィア大阪に於いて「2023年安全を誓う集い」を開催した。3年ぶりに第二部まで実施した。当日は100名を超える組合員が参加し、ホテルグランヴィア大阪の協力をを受け、大阪府の基準に照らし、検温、アルコール消毒の徹底、マスク着用等の万全の感染防止対策を行い、With/Afterコロナとすべき飛躍の年の始まりにふさわしい、大変有意義な集いとなった。



新年の挨拶を行う
大阪地方本部禪野執行委員長

はじめに、主催者を代表して大阪地方本部禪野執行委員長が年頭の挨拶に立ち、「更なる職場からの安全確立について」「2023春闘について」「今年も組合員との対話を大切に労働組合の存在を示す1年とするために」「政策実現に向け政治への理解・参加を深める1年について」最後に、「今年も卯年、うさぎは穏やかで温厚な性質で、飛び跳ねるその姿から「飛躍」や「向上」のシンボルと言われている。
一年は、新たな事に挑戦する大切な1年になるとともに、この3年間に失われたものを取り戻し、大きく飛躍して、私たちの生活が向上する年となるよう組合員の皆様と共に力を合わせて頑張っていく決意である。」と述べた。
当日は、来賓としてJR西日本から、執行役員三津野近

第26回京都駅ビル大階段駆け上がり大会
大阪地方本部出場選手決意表明

大阪地方本部は、1月10日(火)、ホテルグランヴィア大阪で開催した2023年安全を誓う集いで、2月25日(土)に開催予定の第26回京都駅ビル大階段駆け上がり大会で「元気☆キラリ大阪!!!」として走る代表選手の発表と決意表明を行った。

決意表明の抜粋:
【女性の部】 深水さやか選手: ケガの無いように最後まで昇りきりたい。
【一般の部】 澄川亨選手: しっかり体調を整えて走りきりたい。
【45歳以上の部】 古川幸彦選手: 日々トレーニングを行い、出来る限り駆け上がりたい。
【一般の部】 前川夏輝選手: 若さを武器に大階段もJR人生も駆け上がりたい。

織統括本部長、常務理事水口阪奈支社長。
労働団体から、連合大阪黒田副事務局長、近畿交運労働協田村議長、西村事務局長。
組織内議員である立憲民主党大阪府連代表 森山衆議院議員、国民民主党大阪府連代表 浜野参議院議員、JR西労組地方議員団会幹事 田尻奈良県議会議員。
友誼団体からは、交運共済西日本事業本部 里内事業本部長、明治安田生命 近藤主任、こくみん共済coop大阪推進本部 江藤大阪市東推進課長、高村係長、近畿労働金庫 林支店長。
JR西労組中央本部からは上村執行委員長、白壁副執行



連合大阪 黒田副事務局長



JR西労組中央本部
上村執行委員長



近畿交運労働協 田村議長



立憲民主党大阪府連代表
森山衆議院議員

委員長、石田原組織政治・福祉対策部長、田中情宣・教育国際部長、筆野組織・業務部長。また、大阪地方本部退職者協議会から、青谷会長、

森本事務局長等、多くの皆様に「参加いただいた。
第一部では、三津野近畿統括本部長より「新しい近畿統括本部の概要」「安全考動計画の進捗」「福知山線列車事故の当時の状況と風化防止の取り組み」「うめきたエリア開業と来春のダイヤ改正」「生産性向上と外部収益の拡大」「失敗の法則と管理的安全・創造的安全」について基調講



基調講演をいただいた
JR西日本 執行役員
三津野近畿統括本部長



閉会の挨拶を行う
寺井副執行委員長



第二部の司会を務めた
川原書記長



第一部で質問をする
大阪支部高畑執行委員長



第一部で質問する
北大阪支部榑野執行委員長



JR西労組地方議員団会幹事
田尻奈良県議会議員



国民民主党大阪府連代表
浜野参議院議員



JR西日本 常務理事
水口阪奈支社長



交運共済西日本事業本部
里内事業本部長

演が行われた。参加者は熱心に耳を傾け、これからの取り組みや課題に対して思いを新たにしていた。
第二部では、主催者を代表して禪野執行委員長が「安全について」「離職の増加や新規採用者の定員確保について」「うめきた大阪地下駅の開業」「2023春闘に向けて」「4月の統一地方選挙、大阪知事・大阪市長W選挙、堺市長選挙から「JR連合政策提言の活

に「安全について」の挨拶を行った。
また、2月25日(土)に開催予定の第26回京都駅ビル大階段駆け上がり大会で「元気☆キラリ大阪!!!」として走る代表選手の発表と決意表明も行われた。
最後は寺井副委員長の一本締めで、3年ぶりに通常開催となった今年の集いを締めくくった。

用について「賃上げの必要性」、JR西労組地方議員団会議幹事 田尻奈良県議会議員から「奈良・郡山間新駅を中心とした街づくりについて」「統一地方選挙について」等の挨拶をそれぞれいただいた。
その後の交運共済西日本事業本部 里内事業本部長から「こくみん共済coop契約移転について」の挨拶に続き、水口阪奈支社長から「阪奈支社について」「地域共生・地域社会課題の解決に向けて」「安全について」の挨拶をいただいた。

禪野委員長の挨拶要旨は、下に掲載のQRコードから「大阪地本機関紙・OSAKA!」の1月1日号を参照

QRコードと「大阪地本機関紙・OSAKA!」の1月1日号を参照する案内

大階段駆け上がり大会出場選手の皆さん